



11.10.2011

Dr. Harald Noack rückt in den Niedersächsischen Landtag nach

Reinhold Coenen, der bei der Landtagswahl am 27. Januar 2008 auf dem Kreiswahlvorschlag im Wahlkreis 73 (Bersenbrück) der Christlich Demokratischen Union Deutschlands in Niedersachsen (CDU) zum Abgeordneten des Niedersächsischen Landtages gewählt wurde, ist verstorben. Auf den freigewordenen Sitz rückt über den Landeswahlvorschlag der Christlich Demokratischen Union Deutschlands in Niedersachsen (CDU) Dr. Harald Noack, wohnhaft in 37120 Bovenden, Görlitzer Straße 17 nach.

Kontakt:

Nds. Landeswahlleiter
- Geschäftsstelle -
☎ (0511) 120 -47 88
-47 90
-47 92